

Presseinformation der Stadt Guben

57/2024, 26. März 2024, 11:00 Uhr

Stadt Guben erhält Fördermittel für kommunale Wärmeplanung

Die Stadt Guben hat sich erfolgreich für die finanzielle Unterstützung bei der notwendigen Aktualisierung der kommunalen Wärmeplanung beworben. Jetzt liegt der Fördermittelbescheid vor.

Die Fördermittel sind bereitgestellt durch die Nationale Klimaschutzinitiative der Bundesregierung. Diese ermöglichen es der Stadt, wichtige Schritte zur Reduzierung von Treibhausgasemissionen zu unternehmen und ihre Wärmeversorgung zukunftsfähig zu gestalten. Im Ergebnis der neuen kommunalen Wärmeplanung soll auch die weitere Vorhaltung und der Ausbau der Fernwärmeversorgung stehen. Damit bekommen nicht nur Unternehmen, sondern auch die Vermieter und Eigenheimbesitzer Sicherheit in ihrer Planung.

Mit der finanziellen Unterstützung durch die Nationale Klimaschutzinitiative wird die Stadt Guben ferner in der Lage sein, eine umfassende Wärmeplanung durchzuführen, die darauf abzielt, die Energieeffizienz zu steigern und den Einsatz erneuerbarer Energien zu maximieren. Diese Initiative ist ein wichtiger Schritt hin zu einer nachhaltigen und klimafreundlichen Wärmeversorgung für die Bürgerinnen und Bürger sowie für Unternehmen und öffentliche Einrichtungen in Guben. Dieser wichtige Schritt ist ein Teil des Engagements der Stadt für den Klimaschutz und wird langfristige positive Auswirkungen auf die Umwelt und die Lebensqualität in Guben haben.

Bürgermeister Fred Mahro blickt zuversichtlich in die Zukunft: "Die Bewilligung der Fördermittel durch die Nationale Klimaschutzinitiative markiert einen bedeutenden Schritt für Guben auf dem Weg zu einer nachhaltigen und umweltfreundlichen Wärmeversorgung. Diese finanzielle Unterstützung ermöglicht es uns, entscheidende Maßnahmen zur Verringerung von Treibhausgasemissionen zu ergreifen und unsere Stadt für die Zukunft zu gestalten. Dies ist nicht nur ein Gewinn für die Umwelt, sondern auch für die und Planungssicherheit unserer Bürgerinnen und Bürger sowie Unternehmen. Guben zeigt damit sein Engagement für den Klimaschutz und legt den Grundstein für eine lebenswerte Zukunft."

Für weitere Informationen und Rückfragen steht Ihnen Bürgermeister Fred Mahro bzw. Wirtschaftsförderer Steffen Ziethmann gerne zur Verfügung.

Mit der Nationalen Klimaschutzinitiative initiiert und fördert die Bundesregierung seit 2008 zahlreiche Projekte, die einen Beitrag zur Senkung der Treibhausgasemissionen leisten. Ihre Programme und Projekte decken ein breites Spektrum an Klimaschutzaktivitäten ab: Von der Entwicklung langfristiger Strategien bis hin zu konkreten Hilfestellungen und investiven Fördermaßnahmen. Diese Vielfalt ist Garant für gute Ideen. Die Nationale Klimaschutzinitiative trägt zu einer Verankerung des Klimaschutzes vor Ort bei. Von ihr profitieren Verbraucherinnen und Verbraucher ebenso wie Unternehmen, Kommunen oder Bildungseinrichtungen.

Gefördert durch:





aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages